

Père Raymond CHERUBIN (93 ans)

Décédé le 19 décembre 2017

Sépulture le 23 décembre 2017 à l'église paroissiale de Pontmain et inhumation au cimetière de St Ouen des Toits.

- Originaire d'Olivet, né le 7 février 1924, le Père Raymond CHERUBIN a été ordonné prêtre le 29 juin 1948.
- Notre frère Raymond commence son ministère à Fougerolles du Plessis, nommé vicaire pour une année. Puis nommé vicaire pour les paroisses de Chailland et St Denis de Gastines.
- Il reçoit sa première charge curiale en novembre 1954, nommé curé de La Rœe.
- Huit ans plus tard, il est nommé curé de Daon.
- Après avoir effectué un mois de formation en Pastorale rurale, Le Père Raymond accueille une nouvelle charge en étant nommé, le 1^{er} août 1965, curé de Laigné.
- En 1970, il participe à la deuxième formation des prêtres en Pastorale, et devient responsable du district paroissial de Laigné-Ampoigné, un district qui s'agrandit en 1980 aux communes de Chemazé, Houssay, Loigné, Marigné-Peuton, Peuton, Saint Sulpice et Simplé.
- En janvier 1987, il est élu par ses confrères membre du Conseil presbytéral et à l'été 1987, le Père Chérubin est nommé doyen du doyenné de « Château-Gontier rural ».
- Après plus de 25 ans, dans le Sud-Mayenne, avec son expérience pastorale et le service de district ou de doyenné, Mgr Billé nomme Raymond Chérubin à l'été 1989 curé des Paroisses du district d'Ernée, Montenay, St Denis de Gastines et Vautorte, et doyen du doyenné Notre-Dame de Charné.
- En janvier 1992, les confrères redonnent un nouveau mandat de 5 ans à notre frère Raymond au Conseil presbytéral.
- A la création des paroisses nouvelles en septembre 1997, Le Père Chérubin se retire à Pontmain, reçoit la nomination de prêtre auxiliaire et assurera de nombreux services sur la paroisse Notre-Dame de Pontmain jusqu'à son entrée à l'EPHAD de Rillé à Pontmain, il y a deux ans.
- Aujourd'hui, nous accompagnons notre frère Raymond, dans son passage vers la Maison du Père ; nous prions pour lui et nous rendons grâce pour toute sa vie et ses 69 années de sacerdoce au service de l'annonce de l'Évangile.

Gérard POIRIER
Vicaire général